

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Valor Publicitario Estimado	
02/03/2013	LA TERCERA - STGO-CHILE	67	3	IPECO: CONFIANZA DE LOS CONSUMIDORES SUBE EN ENERO	10,3x8,6	\$ 943.926	

## Ipeco: confianza de los consumidores sube en enero

El Índice de Percepción del Consumidor (Ipeco) que elabora mensualmente el Centro de Estudios en Economía y Negocios, CEEN, de la Universidad del Desarrollo, en conjunto con Mall Plaza, experimentó un aumento de 17,4 puntos en enero, hasta 142,9 puntos, alcanzando su nivel más alto desde 2004. El resultado coincide con positivas cifras de crecimiento y bajo desempleo.



FOTO: ANDRÉS PÉREZ